



Seminario parlamentario regional sobre prevención de flujos incontrolados de armas pequeñas y armas ligeras en América Latina y el Caribe con una perspectiva de igualdad de género

CIUDAD DE PANAMÁ - El Foro Parlamentario sobre Armas Pequeñas y Ligeras (FPAPL) y el Parlamento Latinoamericano y Caribeño (PARLATINO) organizan el Seminario regional “reduciendo las amenazas a la seguridad internacional: movilizándolo a parlamentarios y parlamentarias de América Latina y el Caribe para fortalecer la acción parlamentaria mundial para un mayor universalización e implementación del Tratado sobre el Comercio de Armas (TCA)”, del 30 de junio al 1 de julio 2023 en la Ciudad de Panamá.

El seminario busca aumentar el compromiso, la participación y la acción parlamentaria en América Latina y el Caribe (ALC), así como a nivel global, a través del desarrollo de capacidades, la formulación de políticas y la sensibilización para avanzar la implementación y universalización del TCA y la Resolución del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas (RCSNU) 1325 sobre Mujeres, Paz y Seguridad (MPS). El seminario hace parte de un proyecto de FPAPL financiado por el Ministerio de Relaciones Exteriores de Canadá.

El evento regional reúne parlamentarios miembros de FPAPL, parlamentarios de las comisiones permanentes del PARLATINO, representantes gubernamentales, sociedad civil y otros actores relevantes. Recomendaciones y acciones parlamentarias serán identificadas como parte de la preparación de la Novena Conferencia de los Estados Partes (CEP) sobre el TCA en agosto 2023 en Ginebra, Suiza.

El PARLATINO y el Foro Parlamentario sobre Armas Pequeñas y Ligeras poseen un memorando de entendimiento desde septiembre de 2018 para la cooperación en la prevención y reducción de la violencia relativa a las armas pequeñas y ligeras.

El organismo legislativo regional que está conformado por los congresos y asambleas nacionales de 23 países, presidido por la senadora argentina, Silvia Giacoppo, cumplirá el próximo año 60 años de promover la integración a través de la armonización de leyes en búsqueda de soluciones a los principales problemas que aquejan a las sociedades.

Según cifras de organismos internacionales, alrededor de 210,000 personas mueren cada año como consecuencia de la violencia armada, por lo que PARLATINO Y FPAPL han fortalecido la alianza estratégica encaminada a disminuir este flagelo.

“La violencia armada es un mal que socava el desarrollo de los países, atenta contra la democracia y erosiona nuestros pueblos. Esperamos que de este seminario surjan propuestas que los países miembros del PARLATINO puedan utilizar para fortalecer sus legislaciones contra este grave asunto que solo trae luto y dolor a las familias” – constata Dip. Leandro Ávila, Secretario Alterno de Comisiones, PARLATINO.

"Debemos reconocer la importancia del desarme progresivo para alcanzar un mundo más seguro, los tratados para reducir el trasiego de armas marcan un paso significativo en el camino hacia ese objetivo. Precisamente hoy nos reunimos para contribuir que el comercio de armas sea regulado contribuyendo a un mundo más seguro." – Constata Ivor Pitti, Viceministro de Seguridad de Panamá.

“El papel de parlamentarios y parlamentarias es vital y debe fortalecerse en los procesos internacionales relacionados con la prevención de la violencia relacionada con armas pequeñas y armas ligeras (APAL), para aumentar el compromiso y la participación activa parlamentaria para lograr sociedades más pacíficas y desarrolladas de manera sostenible” – constata Karin Olofsson, Secretaria General, FPAPL.

Para consultas, póngase en contacto con: prensa@parlatino.org o wevel@parlforum.org